

Alles unter einem Dach

Messe Bei der „Gewerbe vor Ort“ in Pforzen stellen rund 40 Handwerksbetriebe aus Kaufbeuren und Umgebung aus. Firmen und Besucher sind mit dem Angebot zufrieden

VON DANIELA HOLLROTTER

Pforzen „Es ist übersichtlich und trotzdem von allem etwas dabei“, freute sich ein Ehepaar aus Wald über die Messe „Gewerbe vor Ort“ (GvO) am Wochenende. Bereits zum vierten Mal hatte Günther Blösch 40 Handwerksbetriebe aus der Region nach Pforzen geholt, die dort über Neuheiten rund um das Eigenheim informierten. Damit lockt Blösch regelmäßig rund 2.000 Besucher zur Flohwiese.

„Wir waren überrascht von dem sehr guten Angebot“, sagt Erwin Wörle aus Pforzen, den die Neugierde zur Messe getrieben hat. Monika Mayer aus Kaufbeuren freute sich vor allem über die „gute Fachberatung“ an den Ständen. Zumeist, erklärte Blösch, waren die Meister persönlich vor Ort. Im Mittelpunkt der GvO standen Bauen, Sanieren und Heizen. So waren Betriebe für Badsanierung, Heizungsbau, Fassaden, Bodenbeläge, aber auch Insektenschutzgitter, Energietechnik und Schreinereien dabei. Außerdem befasste man sich in Pforzen mit den Themen Sicherheitstechnik und Finanzierung sowie mit Geräten für Garten- und Landschaftspflege.

Blösch freut sich immer wieder über die „gute Atmosphäre“ auf der Messe. „Man kennt sich einfach gegenseitig“, meinte auch Ludwig Heinle von der gleichnamigen Elektrotechnik-Firma aus Kaufbeuren. Er stellte heuer bereits zum zweiten Mal aus. Zudem seien die Messebesucher „sehr wissbegierig und interessiert“, betonte er.

So fanden jeweils auch mehr als ein Dutzend Menschen den Weg zum Vortragsraum unter der Bühne, wo zu jeder vollen Stunde Themen wie Schimmelbildung, Finanzierung, aber auch PV-Batteriespei-



Die persönliche Beratung durch die jeweiligen Handwerksbetriebe schätzten die Besucher bei der „Gewerbe vor Ort“ am meisten – so wie hier an einem Stand für Bodenbeläge.

Foto: Harald Langer

cherung behandelt wurden. An den Ständen herrschte ebenfalls großer Andrang, überall waren Aussteller und Besucher in Gespräche vertieft. „Ich bin sehr zufrieden“, meinte Robert Miller von der Ketterschwanger Firma Minortec, der vergangenes Jahr die Messe noch als Besucher kennengelernt hatte und heuer selbst ausstellte. Entsprechend leicht fällt es Günther Blösch, „jedes Jahr genügend Aussteller für die GvO zu finden“. Und Besucher wie Monika Mayer freut es, wenn sie in Pforzen „alles in einem“ hat.



Die Mehrzweckhalle in Pforzen war an beiden Messetagen gut besucht. Günther Blösch sprach von etwa 2.000 Gästen.

Foto: Harald Langer